
Protokolleintrag vom 21.10.2009

2009/289
Schriftliche Anfrage von Dr. Martin Mächler (EVP) und Ernst Danner (EVP) vom 24.06.2009:
Umstellung der öffentlichen Beleuchtung auf LED-Lampen
 
Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 1239 vom 23. September 2009).


